

Fecha: 13-01-2026
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: 58 Jóvenes de la UC se despliegan para misionar en la Región del Nuble. Hasta el 14

Pág.: 3
Cm2: 83,2
VPE: \$ 82.854

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

FOTO DEL LECTOR



58 jóvenes de la UC se despliegan para misionar en la Región del Ñuble. Hasta el 14 de enero, 58 estudiantes recorrerán dos comunas de la Región del Ñuble para misionar: el trabajo en terreno se está realizando en la comuna de San Ignacio.